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È Apricena questa volta a dare un ulteriore segno di affetto e 
gratitudine per il suo costante impegno a favore della vita a Nicolo' 
Mannino, Presidente del Parlamento della Legalita' Internazionale, di 
recente nominato come interlocutore e referente della Pontifica 
Accademia di Teologia. Il Sindaco Ing. Antonio Potenza, con parere 
favorevole unanime della Giunta Comunale, ha deliberato la 
venticinquesima cittadinanza Onoraria a Nicolo' Mannino, noto nella 
terra pugliese e principalmente ad Apricena, dove da anni svolge 
confronti culturali con gli studenti e con tutto il mondo scuola. La 
manifestazione voluta su proposta dell'IC Torelli - Fioritti e dell'ISS 
Federico II di Apricena nell'ambito del Progetto Parlamento della 
Legalità Internazionale, con il patrocinio del Comune di Apricena, 
Assessorato ai Servizi alla Città Ing. Bianca Matera, si svolgerà sabato 
13 aprile 2024, presso l'Auditorium dell’ISS Federico II. All'evento 
parteciperà la sig.ra Franca Castellese, mamma del piccolo Giuseppe 
Di Matteo, il bambino rapito dalla mafia, tenuto prigioniero per quasi 
due anni e poi sciolto nell'acido, a cui saranno intitolate una strada e 
una stele nei pressi di via San Francesco d'Assisi.

A Nicolo' Mannino la Cittadinanza 
Onoraria del Comune di Apricena



completare l’opera ci hanno pensato i 
Commissari straordinari dimezzando il 
personale. Quando si a�da il servizio ad 
un privato succede che a pagare dazio 
sono sempre i cittadini. La nuova 
amministrazione ha impiegato 4 mesi per 
sedersi intorno ad un tavolo con Global 
Parking Solutions SPA (GPS) e trovare un 
rimedio ai danni ereditati con il contratto 
stipulato durante il commissariamento. 
Unico obiettivo del privato è il profitto 
mentre per il Comune è garantire ai 
cittadini un servizio e�ciente. Queste 
due esigenze spesso non collimano e 
quando a governare torna la politica 
votata dai cittadini le cose cambiano. In 
seguito alle lamentele dei cittadini 
l’attuale amministrazione ha dovuto 
rivedere le condizioni previste dal 
contratto e probabilmente ha chiesto alla 
società GPS di fare qualche passetto 
indietro. 

La sosta a pagamento è un tema delicato 
perché tocca le tasche del cittadino e le 
scelte politiche sono decisive a�nchè il 
servizio risulti e�ciente sotto diversi punti 
di vista. Bisogna sempre raccontare la 
verità perché si possa comprendere 
l’attuale stato delle cose. La sosta tari�ata 
a Foggia è una questione annosa.

Dopo la fallimentare gestione targata 
ATAF e il famoso scandalo parcometri 
che vide la sparizione di oltre 700 mila 
euro, con l’Istituto di Vigilanza Protect 
gestore del servizio di svuotamento dei 
parcometri, l’Amministrazione 
Landella, involontariamente, diede 
inizio al processo di esternalizzazione 
del servizio. La presentazione di uno 
nuovo piano tari�ario da parte di ATAF 
fece comprendere l’idea che ormai per 
la municipalizzata del trasporto 
pubblico la gestione dei parcheggi non 
era più economicamente sostenibile. Per 
rendere appetibile la gestione cosa si fa? 
Si aumentano le tari�e e gli stalli. In 
realtà il piano presentato da ATAF era 
un vero salasso per gli automobilisti 
foggiani. Basti pensare che un’ora 
sarebbe passata da 1 euro ad 1,50 mentre 
l’abbonamento della prima auto da 25 
euro a 75.

• IN PRIMO PIANO

A chi conviene gestire 
i parcheggi a Foggia?



• IN PRIMO PIANO

La verità però è un’altra. Se si 
fossero lasciate le vecchie tari�e 
nessuna azienda avrebbe accettato 
di partecipare al bando del 
Comune. L’attuale società (GPS), a 
livello mediatico sta pagando le 
conseguenze di scelte politiche 
sbagliate. Ci sono tempi e modi per 
cambiare le cose. Perché il 
contratto ha la durata di due anni e 
sono già trascorsi 10 mesi. Facendo 
due conti tra entrate e uscite, oggi 
la società siciliana potrebbe essere 
addirittura in perdita. Il bando 
invece prospettava un’entrata 
potenziale di 4,6 milioni di euro in 
due anni. Entrate legate 
ovviamente all’aumento delle 
tari�e. A questo punto bisognerà 
pensare già al futuro e a che tipo di 
servizio o�rire ai cittadini. Per 
l’amministrazione sarebbe 
opportuno valutare 
l’internalizzazione del servizio 
perché la GPS (ma anche altre 
società) in queste condizioni 
di�cilmente parteciperà ad un 
nuovo bando. Nel 2019 il servizio 
sosta a pagamento aveva generato 
entrate per 2 milioni di euro quindi 
a maggior ragione perché darlo in 
a�damento ad esterni?

                                         Gianni Gliatta



Nella giornata di ieri è stato 
e�ettuato un nuovo intervento 
operativo congiunto, in forma 
massiva, che ancora una volta ha 
focalizzato l’attenzione sulle 
arterie principali del richiamato 
comprensorio, operando capillari 
attività di controllo a soggetti ivi 
rintracciati nonché verificando 
autorizzazioni e licenze di svariati 
esercizi commerciali operanti in 
quel sito urbano. Le attività delle 
forze dell'ordine hanno permesso 
di sequestrare merce 
abusivamente venduta in 
un’attività commerciale di via 
Podgora, per un totale di 300 
pezzi relativi a materiale 
elettronico di varia tipologia; una 
notifica per rintraccio inerente il 
rifiuto di rilascio del passaporto 
con contestuale ordine di 
allontanamento del Questore;

• CRONACA

La Polizia di Stato, in sinergia con la Polizia Locale di Foggia, ha 
continuato incessantemente le attività di contrasto al degrado 
urbano ed, in particolare, presso il “Quartiere Ferrovia”, ponendo 
in essere controlli finalizzati alla prevenzione e repressione di 
forme di abusivismo commerciale e di illegalità diffusa.

il sequestro amministrativo di g.4 di 
sostanza stupefacente, del tipo hashish, 
e n.1 D.P.L. per detenzione di sostanza 
stupefacente ai fini di spaccio, ex art. 73 
del D.P.R. 309/90; inoltre, sono state 
identificate 86 persone identificate. Per 
finire sono stati controllati 10 locali 
commerciali, del settore alimentare e 
non, per i quali sono in corso di 
accertamento eventuali irregolarità 
amministrative;

Ormai è "guerra" tra 
lo Stato e l'illegalità 
al Quartiere Ferrovia



In provincia di Foggia meno 
omicidi, quasi la metà, con un 
caro anche di rapine e 
ricettazione, ma resta un 
problema anche quello delle 
poche denunce per estorsione o  
per usura, in quest’ultimo caso 
solo 3 persone si sono rivolte 
alla polizia. In tutto sono state 
433 le persone arrestate, 1653 
quelle denunciate e 142220 
quelle identificate nel 2023. 
Sono i dati di�usi dalla 
Questura di Foggia in relazione 
alle attività svolte lo scorso anno 
e che sono state riassunte 
durante la Festa della Polizia 
per il 172° anniversario della sua 
fondazione in programma oggi 
anche a Foggia.  Dal confronto 
dei dati con il 2022, emerge un 
visibile decremento dei reati nel 
totale generale, con una 
inflessione importane per il 
reato di omicidio volontario che 
subisce un decremento del 47%; 
anche i reati di rapina e 
ricettazione scendono 
rispettivamente del -8,8% e 
25,5%; scendono anche i delitti 
informatici. 

• IN PRIMO PIANO

Il problema della microcriminalità, 
oltre a quello della lotta alla mafia, 
è sempre molto presente, ma quello 
su cui bisognerà lavorare è la 
percezione della sicurezza che. con  
la maggiore presenza di forze 
dell’ordine per le strade e nei 
quartieri dei grandi comuni della 
provincia di Foggia, può 
rappresentare un importante 
punto di partenza per restituire 
serenità e fiducia alle comunità 
locali.

I cittadini vogliono 
sentirsi più sicuri!



Puntare sulla qualità per crescere insieme e 
far crescere il territorio. È il messaggio 
emerso durante la prima edizione di 
“Terrafiera” svoltasi il 9 aprile 2024 a 
Vieste, presso l’Istituto Alberghiero “Enrico 
Mattei”. L’evento - ideato, realizzato e 
promosso dall’Associazione Culturale Polpa 
e dallo studio di comunicazione Funk Dat, 
con la collaborazione dell’I.P.E.O.A. “E. 
Mattei” e con il patrocinio gratuito del 
Comune di Vieste e di Slow Food Gargano - 
ha visto una nutrita presenza di produttori 
agricoli garganici e professionisti del 
settore ospitalità, in particolare ristoratori 
e operatori turistici.

I lavori sono stati suddivisi in due 
momenti: il talk che ha ruotato sul tema 
“Il valore della terra al centro 
dell’o�erta enogastronomica” e la 
piccola fiera dei produttori agricoli 
garganici. Terrafiera punta ad obiettivi 
a lungo termine perché guarda al 
futuro, scommette sulla qualità e mira a 
mettere in rete produttori, operatori e 
istituzioni. A credere in Terrafiera è 
stato anche Slow Food Gargano, che si 
impegna quotidianamente per par 
incontrare produzioni di qualità del 
territorio e ristoratori attenti

Puntare sulla qualità per 
far crescere il territorio



Laboratorio per il potenziamento 
delle strategie di studio a Foggia

È partita dal mese di 
gennaio u.s., l’attività 
pomeridiana di 
“potenziamento scolastico” 
che rientra nei servizi del 
Centro Famiglie San 
Riccardo Pampuri di Foggia.
Il laboratorio è stato 
progettato per offrire ai 
bambini e ragazzi tra i 6 e i 
12 anni che presentano 
lacune in alcune materie la 
possibilità di apprendere in 
tempi e luoghi più distesi le 
spiegazioni che possono 
avvenire anche tramite 
l’utilizzo di schede 
semplificate, giochi didattici, 
tabelle, sintesi e mappe. 
Il servizio, atto ad 
incentivare la capacità di 
attenzione e concentrazione, 
elabora un percorso 
individuale attraverso 
strategie e strumenti che 
accrescono dimestichezza 
nella comunicazione, nelle 
lingue e nei concetti logico-
matematiche.
L’ attività di potenziamento 
scolastico prevede due/tre 
incontri pomeridiani della 
durata di due ore.

L’obiettivo è mirato a favorire il 
successo scolastico, incoraggiando la 
curiosità in una dimensione educativa 
stimolante e in costante rapporto con 
le famiglie.



𝙇𝙖 𝙂𝙞𝙤𝙧𝙣𝙖𝙩𝙖 𝙙𝙚𝙡𝙡𝙤 𝙎𝙥𝙤𝙧𝙩, 
𝘾𝙪𝙡𝙩𝙪𝙧𝙖 𝙚 𝙎𝙖𝙡𝙪𝙩𝙚 

𝙈𝙚𝙣𝙩𝙖𝙡𝙚
L' Anpis Puglia, in collaborazione con il 
Comune di Monte S.Angelo, l'Accademia 
Calcio di Monte e altri partner, organizzano 
nella città di Monte Sant’Angelo  il 11 aprile 
2024  la prima edizione "𝙐𝙣 𝘾𝙖𝙡𝙘𝙞𝙤 𝙖𝙡𝙡𝙖 
𝙉𝙤𝙧𝙢𝙖𝙡𝙞𝙩à. 𝙇𝙖 𝙂𝙞𝙤𝙧𝙣𝙖𝙩𝙖 𝙙𝙚𝙡𝙡𝙤 𝙎𝙥𝙤𝙧𝙩- 
𝘾𝙪𝙡𝙩𝙪𝙧𝙖 𝙚 𝙎𝙖𝙡𝙪𝙩𝙚 𝙈𝙚𝙣𝙩𝙖𝙡𝙚", con delle 
iniziative sociali, culturali e sportive sul 
tema della Salute Mentale e sulla 
promozione di processi di integrazione 
sociale di persone con svantaggi psico-
sociali. La Manifestazione prevede la 
partecipazione della cittadinanza attiva , di 
persone con problematiche legate al disagio 
mentale,  operatori, volontari e famigliari 
provenienti dal territorio regionale e 
Nazionale, in cui saranno protagonisti attivi 
nello stare insieme, partecipando agli 
eventi programmati della giornata 
spaziando dallo sport, alle gite della 
scoperta del territorio, manifestazioni 
artistiche e un incontro legato ai temi 
dell'inclusione sociale che si terrà  𝐏𝐫𝐞𝐬𝐬𝐨 𝐥𝐚 
𝐁𝐢𝐛𝐥𝐢𝐨𝐭𝐞𝐜𝐚 𝐝𝐞𝐥 𝐂𝐨𝐦𝐮𝐧𝐞 𝐝𝐢 𝐌𝐨𝐧𝐭𝐞 𝐒.𝐀𝐧𝐠𝐞𝐥𝐨  il 𝟏𝟏 
𝐀𝐩𝐫𝐢𝐥𝐞 𝟐𝟎𝟐𝟒  dalle 𝐨𝐫𝐞 𝟏𝟎.𝟎𝟎 - 𝟏𝟑.𝟎𝟎 dal  titolo: 
“𝐋𝐚 𝐏𝐫𝐨𝐦𝐨𝐳𝐢𝐨𝐧𝐞 𝐝𝐞𝐥𝐥𝐚 𝐒𝐚𝐥𝐮𝐭𝐞 𝐚𝐭𝐭𝐫𝐚𝐯𝐞𝐫𝐬𝐨 𝐥𝐞 𝐛𝐮𝐨𝐧𝐞 
𝐩𝐫𝐚𝐭𝐢𝐜𝐡𝐞 𝐞 𝐥𝐨 𝐬𝐯𝐢𝐥𝐮𝐩𝐩𝐨 𝐝𝐞𝐥𝐥𝐚 𝐑𝐞𝐭𝐞 𝐓𝐞𝐫𝐫𝐢𝐭𝐨𝐫𝐢𝐚𝐥𝐞”. Il 
convegno vuol essere l’occasione nel 
promuovere la “ Partecipazione Attiva”  
delle Organizzazioni Istituzionali, 
associazioni e cittadini   per un confronto 
sulle tematiche legate allo stato di  Salute 
Mentale dei cittadini e delle Comunità , 
rispetto ai  processi di inclusione, di 
inserimenti lavorativi e di autonomia 
abitativa con riferimento alla storica  legge 
180/78 detta legge Franco Basaglia.

il Convegno sarà sede  di 
testimonianze sulle diverse 
esperienze territoriali , uno scambio 
delle buone prassi di progetti 
sperimentali e la presentazione del 
libro di Simona Lapomarda  "Il dolore 
di oggi sarà la vittoria di domani". La 
giornata proseguirà nel pomeriggio  
𝐝𝐚𝐥𝐥𝐞 𝐨𝐫𝐞 𝟏𝟓.𝟑𝟎 𝐚𝐥𝐥𝐞 𝟏𝟕.𝟑𝟎 𝐏𝐫𝐞𝐬𝐬𝐨 𝐥𝐨 𝐒𝐭𝐚𝐝𝐢𝐨 
𝐂𝐨𝐦𝐮𝐧𝐚𝐥𝐞 con                 𝐒𝐏𝐎𝐑𝐓 
𝐒𝐎𝐋𝐈𝐃𝐀𝐋𝐄 dove si terrà   un torneo di 
calcio 6,  con la partecipazione di 
associazioni,  gruppi scolastici, 
squadra femminile, rappresentativa di 
atleti locali, personalità istituzionali e 
persone con disagio mentale, 
protagoniste nello stare insieme 
,senza esclusione di nessuno,  per dare 
“ 𝐔𝐧 𝐂𝐚𝐥𝐜𝐢𝐨 𝐚𝐥𝐥𝐚 𝐍𝐨𝐫𝐦𝐚𝐥𝐢𝐭à”  





FINANCIAL 
FOCUS

La Scuola 
del futuro 
a S.Severo
Prendono il via giovedì mattina 11 aprile 
alle ore 11,00 i lavori di nuova costruzione 
(previa demolizione dell’edificio esistente) 
della scuola primaria e dell’infanzia di via 
Mazzini. Come è noto, nell’ambito dei 
fondi previsti per il PNRR - Piano 
Nazionale di Ripresa e Resilienza – 
Missione 4, Componente 1 – Istruzione e 
Ricerca – Investimento 3.3, al Comune di 
San Severo, che aveva partecipato ad un 
avviso del Ministero dell’Istruzione, è 
stato destinato un finanziamento di oltre 
3 milioni di euro per l’intervento in questa 
scuola. Alla cerimonia per il 
posizionamento della prima pietra 
(demolizione) saranno presenti il Sindaco 
Francesco Miglio, l’Assessore ai Lavori 
Pubblici Luigi Montorio, il Dirigente Area 
IV Benedetto Di Lullo, Studio 
TAMassociati (mandatario), Arch. Raul 
Pantaleo - Arch. Simone Sfriso - Arch. 
Massimo Lepore, Milan Ingegneria spa 
(mandante) Ing. Massimiliano Milan - Ing. 
Maurizio Milan, Climosfera srl (mandante) 
Ing. Marco Paissan, Arch. Gloria Bazzoni 
(mandante), Arch. Matteo Mazzamurro 
(mandante).
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I post che hanno 
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T E R R I T O R I O

Ha 89 anni, ma è 
ancora sul palco. 
Ecco la Vukotic

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

San Giovanni 
la capitale 

dell'Aria

Da Nord a 
Sud per la 
Valle della 

Felicità



San Giovanni 
Rotondo diventa 
capitale dell’aria
La città di San Giovanni Rotondo, per tre 
giorni, diventa capitale dell’aria. Da 
venerdì 19 a domenica 21 aprile ospiterà la 
prima edizione di ARIOSA, il festival che 
si dà delle arie. Salute, musica, arte, sport, 
cultura, volo e stelle daranno forma 
all’elemento impalpabile per eccellenza. 
Aperitivi e concerti, escursioni in natura, 
bolle di sapone, volo di mongolfiere, 
ultraleggeri, artisti del cielo e della strada, 
esperienze astronomiche compongono 
l’articolato programma. ARIOSA, il festival 
che si dà delle arie intende sensibilizzare 
l’opinione pubblica sul tema dei 
cambiamenti climatici e sulla giusta 
valorizzazione del concetto di aria pulita. 
Proprio la salubrità dell’aria, complici la 
posizione geografica e i dintorni boschivi, 
nel 1916 convinse Padre Pio, affetto da 
una malattia polmonare, a trasferirsi nel 
convento di San Giovanni Rotondo. Il 
legame di San Giovanni Rotondo con l’aria 
si materializza nell’Aviosuperficie del 
Gargano, in contrada Macerone. Dal 2021 
il Comune fa parte del Consiglio direttivo 
dell’Associazione Città dell’Aria che 
riunisce amministrazioni comunali, 
aeroclub, avioclub, associazioni e soggetti 
pubblici e privati legati alla tradizione del 
volo, con lo scopo di valorizzare e 
promuovere l’avioturismo. ARIOSA 
trasforma l’aria in un attrattore turistico. 
L'iniziativa si inserisce nell'ottica di una 
promozione inedita del territorio 
inaugurata dal brand turistico San 
Giovanni Rotondo Accogliente per

Vocazione. Il programma della prima 
edizione del festival ARIOSA sarà presentato 
a Foggia giovedì 11 aprile, alle 10.30, nella Sala 
della Ruota di Palazzo Dogana. Dopo i saluti 
del Presidente della Provincia di Foggia 
Giuseppe Nobiletti, interverranno il Sindaco 
di San Giovanni Rotondo, Michele Crisetti; il 
Vice Presidente della Regione Puglia, 
Raffaele Piemontese; la Consigliera regionale 
delegata alla Cultura, Grazia Di Bari; il 
Presidente BCC San Giovanni Rotondo, 
Giuseppe Palladino; la Presidente del Club 
per l’Unesco di Foggia, Billa Consiglio; la 
project manager, Ester Fracasso. Il musicista 
Antonio Auciello, direttore artistico 
dell’evento, Nicola Loviento, Presidente del 
Foto Cine Club Foggia, e Graziano Ercolino, 
Presidente dell’Associazione Gargano Volo 
che gestisce l’Aviosuperficie del Gargano, 
contribuiranno ad illustrare le iniziative. 



Milena Vukotic



I meno giovani la ricordano come 
la moglie di Fantozzi in una serie 
di film campioni d'incasso, ma la 
carriera di Milena Vukotic è ricca 
di tanti momenti importanti che 
le hanno dato la possibilità di 
vincere anche un Nastro d'Argento 
ed essere candidata tre volte al 
David di Donatello. Ed allora, tra i 
tanti film in cui è stata interprete 
di primo piano la ormai 89enne 
(tra meno di due settimane) 
attrice ha ancora la spinta 
emotiva per salire su un palco 
dando vita ad uno spettacolo che 
proprio al cinema ha fatto il 
pienone alcuni decenni fa: "A 
spasso con Daisy". Ed allora, 
diventa imperdibile la serata del 
Teatro del Fuoco di Foggia in 
programma sabato alle ore 21.00 
per uno degli eventi di questa 
stagione organizzata 
dall'associazione culturale 
"Musica & Sorrisi". 

L'occasione per far sentire tutto il 
calore del pubblico foggiano per la 
protagonista di "Giulietta degli 
spiriti", successo degli anni Sessanta, 
fino ad arrivare a "La bibsbetica 
domata" di Zeffirelli o "L'Arcidiavolo" 
di Ettore Scola, oppure "Saturno 
contro" di Ferzan Özpetek. Forse in 
pochi ricorderanno le 
interpretazioni della Vukotic 
piuttosto che quella presenza 
silenziosa e soccombente nella serie 
di Fantozzi al fianco di un Paolo 
Villaggio travolgente sulla scena e al 
botteghino. Una donna che si è 
messa sempre in discussione anche 
quando ha preso parte nel 2019 a 
"Ballando con le stelle" su Rai 1, 
dimostrando di avere una fibra 
indistruttibile. Sabato sera il 
pubblico foggiano avrà la possibilità 
di tributarle il merito di essere stata 
una delle protagoniste del cinema 
italiano.
Info: 348 420 3420



Da Cuneo ad Orsara di Puglia per vivere 
insieme la Valle e le Scuole della Felicità

 Nella Valle della Felicità, a Villa Jamele, quattro scuole provenienti 
da Cuneo - con dirigenti scolastici, docenti e studenti – hanno 
sperimentato le “Scuole della felicità”, un modello didattico 
innovativo basato su un approccio emotivo-motivazionale volto alla 
creazione di una leadership personale, per alunni e docenti, a partire 
dai banchi di scuola.

L'ideatore, il professor Mariano Laudisi, docente 
di Italiano presso l'I.C. Virgilio-Salandra in Troia, 
autore del libro "La scuola della felicità. Strategie 
didattiche per le life skills e la crescita personale ", 
edito da Sanoma Italia, in collaborazione con la 
pedagogista Sara Castello, ha portato docenti, 
dirigenti e alunni cuneesi a formarsi a questo 
metodo al quale hanno aderito, al momento, 47 
istituti scolastici da tutta Italia e tante associazioni 
del terzo settore. Il professor Laudisi, forte del 
sostegno e della partnership delle Scuole di 
Roberto Re, leader nazionale in tema di 
formazione e crescita personale, con le quali 
collabora da tempo per il tramite del coach 
Gianfranco Secondo, direttore area Sud, e 
coadiuvato dalle docenti Antonella Santino e 
Tiziana Rendiniello, ha sviluppato un mini 
percorso di crescita personale con docenti e 
alunni andando a toccare le 5 aree di 
miglioramento. Al progetto, collaborano Peppe 
Zullo, chef e padrone di casa, e Rocco Dedda, 
docente e social-divulgatore che sta avendo uno 
straordinario successo con il suo libro e le sue 
lezioni su “La matematica della felicità”. Per diversi 
giorni, ragazze e ragazzi, docenti e dirigenti hanno 
partecipato a passeggiate, incontri, laboratori e 
lezioni a diretto contatto con la natura dei Monti 
Dauni, tra orti e boschi. “Sono ormai due anni che, 
con la mia Valle della Felicità, ho sposato appieno 
il progetto delle Scuole della Felicità”, dichiara 
Peppe Zullo. “Credo sia un modo intelligente per 
costruire qualcosa di importante a partire dalle 
esigenze degli studenti, che meritano una scuola 
capace di trasmettere sapere, competenze, ma 
anche felicità, esperienze, consapevolezza delle 
possibilità e della bellezza che derivano da un 
miglior rapporto con la natura e con gli altri”.

Il progetto, già da diversi anni, sta costruendo 
una rete di collaborazioni che unisce docenti 
e divulgatori scientifici, mondo delle 
istituzioni scolastiche, comuni dei Monti 
Dauni e istituzioni didattico-formative del 
territorio, senza dimenticare le realtà 
imprenditoriali d’eccellenza. Partner 
dell’iniziativa è anche il format “Un quarto 
d’ora con il Prof”, ideato e animato in prima 
persona da Rocco Dedda, docente di 
matematica e fisica che – col suo progetto di 
divulgazione online – coinvolge 
quotidianamente una platea social di migliaia 
di follower. E poi c’è lui, Peppe Zullo, cuoco-
contadino che da trent’anni pratica, applica e 
fa apprezzare la filosofia della cucina della 
felicità, dalla terra alla tavola. “Stiamo 
mettendo insieme più ambiti”, ha spiegato 
Rocco Dedda, “l’obiettivo è quello di 
realizzare stabilmente, e lungo tutto l’arco 
dell’anno, iniziative e progetti che 
promuovano e facciano apprezzare il 
territorio per natura e cultura, eccellenze 
produttive e creatività, formazione e buone 
pratiche di sostenibilità sociale ed 
economica”.



Luca DI Luzio Quartet
Prosegue la stagione teatrale organizzata dal Comune di San Severo – 
Assessorato alla Cultura, la cui delega è seguita dall’Assessore Celeste Iacovino, 
in collaborazione con il teatro Pubblico Pugliese.
Sabato 13 aprile al Teatro Comunale Giuseppe Verdi (porta ore 20,30, sipario ore 
21,00) Luca Di Luzio Quartet Globetrotter Project.
Uno spumeggiante quartetto internazionale che brilla per tecnica, virtuosismo e 
creatività, tutto al servizio della musica. Globetrotter Project è il progetto 
dell’eccellente chitarrista e compositore Luca di Luzio che, per l’occasione, 
unisce musicisti straordinari tra talenti purissimi del jazz nazionale e star della 
scena jazzistica mondiale. Chitarrista dalla verace e generosa musicalità, dalla 
spiccata cantabilità e dal profondo senso melodico, dal fraseggio nitido e 
particolarmente espressivo adornato da preziosismi armonici di pregevole 
fattura, Luca di Luzio è un jazzista che nell’arco della sua carriera, grazie alle sue 
qualità artistiche, stringe significative collaborazioni insieme a svariati musicisti 
di statura nazionale e internazionale come Dave Weckl, Alain Caron, Randy 
Brecker , George Whitty, Jimmy Haslip, Marvin “Smitthy” Smith, Rodney Holmes, 
Fabrizio Bosso, Paolo Fresu, Massimo Manzi, Javier Girotto, Marco Tamburini, 
Max Ionata, Giancarlo Schiaffini, Bob Stoloff, Garrison Fewell, Steve Thornton, 
solo per elencare alcuni.
Il repertorio del concerto verterà sui due album del chitarrista: Globetrotter 
(2019) e Never Give Up (2022) che hanno ottenuto ottime recensioni in tutto il 
mondo dalle principali testate giornalistiche di settore e critici musicali. 
Entrambi gli album, in cui le composizioni sono siglate da Luca di Luzio, sono 
all’insegna di un groove netto e marcato, dove i temi sono riconoscibili e di 
grande appeal, ma senza mai risultare banali. Brani in pieno solco jazz fusion e 
latin jazz che conquistano all’istante tutti coloro che li ascoltano, sin dalle 
primissime misure.



LO ZAC
WWW.FOGGIAPOST.COM

FOGGIA DECIMATO, 
NON VUOLE MOLLARE

DUE DERBY NEL FINALE DI CAMPIONATO PER L'AUDACE CERIGNOLA

Inserto sportivo



PROBLEMI DI FORMAZIONE PER CUDINI

Allo stadio Alfredo Viviani 
sabato sera il Foggia si giocherà 
una buona fetta di playoff. 
Mister Cudini non sarà seduto in 
panchina a causa dell’espulsione 
rimediata nel match perso 
contro la Casertana. La 
situazione è precipitata dopo il 
secondo gol di Curcio quando il 
Foggia giocava in nove. 

Nell’occasione la panchina 
rossonera chiedeva di fare il 
cambio e il quarto uomo non lo 
segnalava. Nella ripartenza la 
Casertana trova lo spazio per 
andare in rete. In panchina ci 
sarà Carlo Ricchetti. Per 
l’allenatore in seconda, foggiano 
ed ex calciatore rossonero, arà la 
prima volta che siederà in 

DI GIANNI GLIATTA

Tanti assenti per Potenza, 
anche per gli infortuni...



panchina da primo allenatore 
anche se, per chi segue il 
Foggia, la sua presenza in 
panchina è determinante 
perché trasmette grinta e 
rabbia agonistica. A Potenza 
mancherà il fulcro del 
centrocampo. Mosca Odjer e 
Simone Tascone non saranno 
della partita. Il primo per il 
giallo preso in condizioni di 
diffida e il secondo per il rosso 
diretto subito al 4’ di gara. In 
attacco mancherà Vincenzo 
Millico. Purtroppo il fallo subito 
durante il match contro la 
Casertana è stato più pesante 
di quanto interpretato 
dall’arbitro Scatena. Una foto 
che ha fatto il giro del web 
mostra Millico in un letto 
d'ospedale dopo le cure 
mediche. Una ginocchiata che 

ha determinato conseguenze 
non risolvibili a breve termine. 
Al momento non è stato dato 
un tempo certo di rientro. Tre 
assenze pesanti che non 
devono influenzare 
psicologicamente la squadra. 
Anzi, chi prenderà il loro posto 
dovrà dare il 200%. Per mister 
Cudini le soluzioni  a 
centrocampo sono diverse: 
potrebbe dare fiducia alla 
coppia Di Noia e Marino anche 
se Tenkorang ha dimostrato un 
buon livello agonistico contro 
la Casertana. Ci sarebbe anche 
la coppia Martini-Marino che 
hanno dato buona impressione 
quando chiamati in causa. 
Avanti, Tonin potrebbe partire 
dal primo minuto.



................................................

DI DAVIDE PITEO

Soli 270 minuti e poi la stagione 
regolamentare 2023/24 passerà 
agli archivi, lasciando spazio ai 
playoff, appendice di 
campionato in cui le cicogne 
vogliano ardentemente iscrivere 
anche il proprio nome, ma per 
far questo sarà necessario far 
bene negli ultimi 270 minuti di 
campionato. Una vera e proprio 
Mission Impossible degna del 
miglior Tom Cruise, attende la 
formazione ofantina, che ormai 
non ha più margine d’errore visti 
i diversi bonus gettati alle 
ortiche con cui avrebbe potuto 
ormai da diverse giornate 
agganciare la zona playoff. 
Chiaro che sul banco degli 
imputati c’è anche il cambio di 
guida tecnica, avvenuto ben 
oltre la metà della stagione, che 
a conti fatti ha portato in 
classifica soli 4 punti, infatti ad 
oggi obiettivamente non sembra 
essersi rivelata la mossa giusta, 
anche se sul piano del gioco dei 
miglioramenti ci sono stati, ma 
non cosi tali da consentire alla 
cicogne d’invertire marcia 
rispetto a quanto fatto durante 
la gestione Tisci. 

Dunque tre partite con nel mezzo due 
derby, il primo sarà domenica prossima 
al Monterisi dove le cicogne riceveranno 
la vista di un Francavilla in cerca di punti 
pesanti in chiave salvezza. “Purtroppo in 
queste 4 partite - spiega mister Raffaele  
-  siamo sempre stati sul filo del rasoio, 
peccato perché eravamo in grande 
emergenza ed i ragazzi hanno dato tutto, 
abbiamo dovuto fare delle sostituzioni e 
non siamo riusciti nel  girare con la 
stessa aggressività delle altre partite, 
dopo l’1-0 ci siamo rialzati creando anche 
diverse occasioni, però eravamo in una 
situazione d’emergenza, visto che ci 
mancavano diversi giocatori.  

FINALE INFUOCATO PER 
L'AUDACE CERIGNOLA
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